

Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Candi 2023 Bukti Sinergitas Lapas Permisan dan Instansi APH di Cilacap

Candra Putra - CILACAPSELATAN.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 24, 2023 - 10:13



Kalapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng, Ahmad Hardi mengikuti Apel Gelar Pasukan Ops Lilin candi dalam rangka Pengamanan Natal Tahun 2023 dan Tahun Baru 2024 yang bertempat di Alun - alun Kabupaten Cilacap, Jumat(22/12). Dok Humas Vermis 1908

Jateng, Ahmad Hardi mengikuti Apel Gelar Pasukan Ops Lilin candi dalam rangka Pengamanan Natal Tahun 2023 dan Tahun Baru 2024 yang bertempat di Alun - alun Kabupaten Cilacap, Jumat(22/12).

Apel Gelar Pasukan adalah bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarana prasarana yang akan digunakan selama pelaksanaan operasi, maka diharapkan seluruh kegiatan pengamanan perayaan Natal 2023 serta Tahun Baru 2024 (Nataru) dapat berjalan dengan optimal.

Dalam apel ini (Pj) Penjabat Bupati Kabupaten Cilacap, Awaluddin Muuri menyampaikan amanat Kapolri.

"Pengamanan Nataru merupakan tugas rutin yang harus kita pastikan berjalan dengan Aman, Nyaman Dan Lancar, Natal Dan Tahun Baru ini rutinitas tetapi apapun tetap harus direncanakan, harus dipersiapkan, utamanya yang berkaitan dengan transportasi, pasokan dan distribusi bahan pokok".

"Terakhir, saya mengucapkan "Selamat Natal 2023 Dan Tahun Baru 2024". Semoga cahaya dan cinta kasih tuhan senantiasa menyelimuti relung hati Kita semua sehingga melahirkan semangat serta harapan baru, Demi mewujudkan Visi Indonesia Emas 2045. Demikian amanat Saya, semoga Tuhan YME, senantiasa memberikan perlindungan, petunjuk, serta kekuatan kepada Kita dalam memberikan pengabdian terbaik kepada Masyarakat, Bangsa Dan Negara. Selamat bertugas, sekian dan Terima Kasih," Pungkasnya.

Apel ini diikuti oleh seluruh pasukan pengamanan instansi terkait di Wilayah Kabupaten Cilacap, termasuk petugas/pegawai dari Pulau Nusakambangan juga hadir dalam apel tersebut.

Seusai acara upacara gelar pasukan dan operasi lilin menyambut Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 dilanjutkan kegiatan pemusnahan barang bukti Miras sebanyak 1832 botol dan Ciu 837 liter dalam rangka menjaga stabilitas keamanan diwilayah kabupaten Cilacap.

Apel ini bertujuan untuk meningkatkan Sinergitas dan soliditas penegak hukum terkait kunci keberhasilan dengan instansi terkait dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman selama Perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 di Wilayah Kabupaten Cilacap.